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Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Klütz  

vom 06.11.2023 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde, Anregungen und Fragen der Einwohner 
 
 

Der Klützer Carneval Club teilt mit, dass der Verein bereits drei Anfragen bzw. Anträge bezüg-
lich der Nutzung der Sporthalle gestellt hat. Für den Verein ist es wichtig, dass sie Planungssi-
cherheit haben. Seitens der Stadt Klütz kam noch keine genaue Rückmeldung. Der Bürger-
meister teilt mit, dass erst das Problem mit dem Hallenfussboden gelöst werden musste. Herr 
Mevius informiert, dass der KCC ab November 2024 wieder seine Veranstaltung in Klütz durch-
führen kann. 

Eine genaue Rückmeldung vom Bürgermeister wird es Ende November 2023 geben. Bis dahin 
soll die Satzung der Stadt Klütz für die Nutzung der Sporthalle überarbeitet und beschlossen 
worden sein.  
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